
CONSEIL D’ECOLE DU 13 JUIN 2023 

Personnes excusées : Mme Vendra, M. Di Zazzo, Mme Plaire, Mme Okhotnikoff. 

Les actualités de l’école : 

La formation : Eduquer à la relation suivie par les enseignants a été très appréciée et nous rappelle 
l’importance d’apprendre à vivre ensemble. 

Nous sommes des êtres de relations et à l’école, en famille, dans toutes nos activités nous vivons 
entourés d’autres personnes différentes.  

Créer, entretenir des bonnes relations, vivre un désaccord, un conflit …Tout cela doit s’apprendre. 

C’est au sein de la famille mais aussi de l’école que se fait cet apprentissage qui est primordial pour 
vivre en société. 

L’ensemble de l’équipe enseignante suit un cursus de formation autour de la relation. Ce cursus, 
animé par des enseignants de « L’école de paix » en Belgique dure 3 ans. Nous aurons notre dernière 
formation l’année prochaine. 

Le café des parents : Il n’y a pas eu de parents présents au second et troisième « café des parents ». 

Le créneau horaire ne doit pas correspondre aux disponibilités des parents. A la rentrée, il faudra 
peut être faire un sondage pour vérifier l’intérêt et la disponibilité des parents afin de savoir si cette 
proposition de temps de partage autour de l’éducation pourra être reconduit. 

 

La vie des classes : 

Pour l’ensemble de l’établissement : 

Célébration de Pâques et bol de riz : le jeudi  06 avril. La célébration est toujours un temps fort pour 
nous, l’aboutissement de préparations en classes, l’occasion de célébrer la résurrection avec les 
enfants accompagnés par le Père Jacques Reydel. 

Le bol de riz a rassemblé environ 200 personnes. Nous avons pu partager ce repas dans la cour. 

Merci aux parents pour leur aide dans la cuisson du riz et pour leur participation. 

Concert à la salle Louis Barran : Nous avons fait deux concerts avec les classes du CP au CM2. Au 
programme : une première partie musicale avec des « Boom wackers » ; Ce sont des tubes 
raisonnants qui font des notes : les enfants ont interprété des morceaux plus ou moins connus puis 
dans la seconde partie, les CM1 et CM2 ont chanté des chansons autour du thème du « Roman de 
renard ».  

Préparation de la kermesse : Toutes les classes préparent les spectacles de danse de la kermesse. 
Cette année le thème sera : « Les métiers ». 

CYCLE I 
 
Juste avant les vacances de Pâques, nous avons fait un élevage de papillons ds les 3 classes. 
Des chenilles ont pu être observés jusqu’à la transformation en papillon. Nous avons travaillé 
sur l’anatomie, la nourriture, le déplacement, et certaines classes ont pu voir des naissances 
juste avant les vacances ! 
 
Nous sommes allés au parc du Vergeron pour la chasse aux œufs, nous avons fait une petite 



balade et ensuite les enfants ont ramassé tous les œufs bien cachés. Nous en avons mangés 
quelques-uns dans la classe et nous avons partagé le reste. 
 
Nous avons continué nos sorties à la médiathèque ainsi que les ateliers pastorale, toujours 
avec des échanges pour les 3 classes 
 
Les GS ont continué les séances piscine 
 
Nous avons commencé à préparer le spectacle avec Patricia, 6 séances d’expression 
corporelle qui ont lieu dans la salle de motricité. Le thème de la kermesse est pour cette 
année : les métiers 
 
Nous sommes allés passer la journée à la ferme du Regardin à Mottiers : nous avons visité 
le jardin, senti les plantes, bu des potions magiques, écouté des histoires, réalisé un spectacle 
avec des petites graines, le soleil, la terre et la pluie et nous avons revu les différents insectes 
du jardin. Les enfants ont été ravis par cette journée et ils ont apprécié +++ le moment du 
pique-nique ! 
 
Pour notre dernière sortie qui aura lieu le mardi 4 juillet (le matin pour les PS/MS et l’après-
midi pour les GS), nous irons à Beaucroissant pour nous balader avec une conteuse 
professionnelle qui à chaque pause nous racontera une histoire. 
 
 
UN GRAND MERCI A TOUS LES PARENTS QUI SE SONT PROPOSES POUR NOUS 
ACCOMPAGNER TOUT AU LONG DE L’ANNEE 
 
 

Cycle II :  

Une sortie ski a eu lieu à Méaudre le mars. Très bonne journée. Nous avons la volonté de reconduire 
un cycle ski l’année prochaine, cela dépendra du financement par l’appel et la mairie. Cette année, la 
mairie a refusé notre demande de subvention sans raison. 

Une sortie a eu lieu dans le Vercors : 

Au programme : 

 Balade pour tous puis course d’orientation pour les CP et CP-CE1 
 Biathlon tir à la carabine laser pour les CE1-CE2 et CE2-CM1 

 
 Très bonne journée mais on déplore une chute de Mme Vendra qui s’est bléssée. Suite à cette chute, 
elle a essayé de venir travailler, mais le médecin l’a arrêtée. Elle est remplacée en CP le mardi et en 
CP/CE1 les jeudis et vendredis par Mme Indorato. 

Deux professeurs de l’école de musique sont venus présenter le saxophone et la clarinette dans la 
classe. Les enfants ont pu essayer les instruments. 

 
Cycle piscine pour les CP et CE1-CE2 

Natathlon ce vendredi 16  juin pour ces 2 classes 
 
Permis piéton pour les CE2 encadré par les gendarmes 
 



Interventions de Mr Lombardo, ancien pompier, au sujet des risques domestiques  
 
Interventions en CP : 

 Pays Voironnais pour une séance sur le recyclage 
Nous avons confectionné une feuille en papier recyclé 

 
 La maman de Constance Delphin Poulat qui est dentiste 

Pourquoi les dents tombent ou pas? 
Comment est formée une dent ? 
A quoi servent chaque sorte de dent ?  
Comment en prendre soin ?  
 
Pour la classe de CE1/CE2 : 3 Sorties avec l’association « Moirans en tout temps » à la rencontre des 
sites historiques et de la flore de notre ville. 
 
LE LUNDI  19 JUIN  
SORTIE SCOLAIRE à Chanaz   Canal de Savières – Lac du Bourget 
Classes concernées :  
- Classe de CP  
- Classe de CP- CE1 
- Classe de CE1-CE2 
Descriptif de la sortie : 
1- Les 3 classes 
- Croisière commentée par le capitaine à la découverte de l’écluse de Chanaz, cycles montants et 
avalant , 1/2 tour sur le Rhône canalisé, le Canal de Savières et 1/2 tour sur le Lac du Bourget  
(Explications de la faune et la flore, l’histoire de la navigation, ...) 
2- Ateliers 
- CP Apprentis archéologues 
Equipés de tout le matériel nécessaire (truelle, pinceau, règle,...), les élèves s’initieront à la fouille 
archéologique.  
- CP-CE1 Atelier poterie 
Les élèves s’initieront à la poterie grâce à la technique du modelage. A l’aide de moules, ils 
reproduiront les techniques antiques. 
- CE1-CE2 La ruche pédagogique 
Activité organisée par la Miellerie de Chanaz.   
Grâce à ses 4 faces vitrées et sa cheminée de 2,4 m de haut, la ruche pédagogique permettra 
d’observer le travail des abeilles en toute sécurité 
 

cycle 3  ce2-cm1 -cm2 
 
Danse (représentation le 29 juin) 
Médiathèque 
Intervention d'un sapeur-pompier sur les risques domestiques 
Permis :  piétons ce2 

vélo cm1 avec théorie et une matinée de pratique 
internet cm2 
 

Une intervention en ce2 cm1 sur le gaspillage alimentaire 
 
Matinée « porter secours » avec mise en pratique pour les cm2 
 
le 3 juillet, une étudiante en glaciologie viendra partager son expérience en Antarctique avec les 3 
classes de cm 



 
les sorties 
Nous sommes allés une semaine à Roissard pendant une semaine : Au programme : théâtre, 
randonnées et beaucoup de moments riches de bonne humeur et de partage…De bons souvenirs à 
garder ! 
biathlon + randonnée dans le vercors pour les ce2 cm1 
le 15 juin: Saint Antoine l'abbaye  pour la classe de Mme Plaire et Mme Vanneste 
le 19 juin: tous  les cm2 vont au musée de la Résistance en train + tram avec Mme medico 
les cm1 vont à Moirans rencontrer un maraîcher pour échanger sur le circuit court  
le 23 juin , tous les cm2 sont reçus au collège du Vergeron pour vivre une matinée de 6ème 
 
Le 4 juillet, les cm2 auront leur soirée " je quitte mon école" autour d'un temps festif "boom" 
 
Depuis début juin, prise de contact avec le nouvel intervenant sportif qui remplace Stéphane 
 

Les actualités de L’Ogec : 

- Mouvement du personnel : 3 salariées en arrêt (2 arrêts maladie et 1 congé mat).  Recrutement en 
cours pour la rentrée scolaire (remplacement de congé mat et surveillance). 
- Réflexion en cours sur l’achat (commun avec l’APEL) de jeux de cours supplémentaires. 
- Nécessité de présence de parents pour la dernière matinée maintenance afin de préparer l’école à 
la rentrée. 
- Pour la rentrée recherche de bénévole avec des connaissances RH pour renforcer l’équipe.  
- Étude en cours pour un éventuel changement de prestataire au restaurant scolaire (hausse 
importante des tarifs) sans perdre en qualité ni en souplesse (changement à 48h et fluidité avec 
service complice). 
- Mise en place de l’adoucisseur effectuée.  
- Problème d’évacuation des déchets en cours de traitement (odeurs désagréables devant l’école). 
- Installation prochaine de ralentisseurs. 
 
Les actualités de l’Apel 
 
PROJETS PÉDAGOGIQUES SPÉCIFIQUES : 
L'ensemble des projets pédagogiques spécifiques a eu lieu 
Refus de subvention de la Mairie  
l'APEL peut cependant suivre ces projets. 
Sa trésorerie le permettra exceptionnellement cette année. 
Point à travailler avec Laurent et la Mairie pour bien comprendre quel est le délai et le processus 
pour ce genre de demande de subvention. 
 
Un point sera fait avant la fin de l'année avec Laurent pour faire un état des lieux concernant le 
financement de l'ensemble des projets pédagogiques ayant eu lieu cette année et optimiser nos 
démarches (préparation des différents projets et budgets, préparation des dossiers de demandes de 
subvention, suivi des coûts au cours de l'année) 
 
NOS VENTES : 
01/ Vente de Bières et de sirops : 
Quelques chiffres : 
- 50 commandes 
- Environ 1000 bouteilles de bières 
- Environ 150 bouteilles de Sirops 
Bénéfices de la vente estimés à 1100€ pour le financement des projets pédagogiques (+100€ par 
rapport à 2022) 



Distribution le vendredi 16 juin après midi. 
 
02/ Vente de photos de classe : 
Pour l'année 2023/2024, la vente de photos de classe aura lieu le 29 septembre 2023 avec une 
distribution début Novembre. 
 
NOS MANIFESTATIONS 
Kermesse : 
Pour rappel 
Suite aux retours du sondage et en collaboration avec le directeur, le format de la kermesse sera 
identique à celui de l'année dernière. 
A savoir : 

 Jeudi soir 18h30 => spectacles cycle 3 

 Samedi matin => spectacles cycles 2 ( à partir de 10h) et cycle 1 (à partir de 11h) 

 Samedi midi => restauration + démarrage Kermesse 

Les dates retenues sont donc le jeudi 29 juin et le samedi 01 juillet. 
 
Quelques nouveautés cette année : 
- repas froid en partenariat avec un traiteur de Centr'Alpes à la boulangerie La moirannaise de 
Moirans. 
- augmentation du nombre de jeux pour les plus petits avec une zone dédiée 
- des grands jeux seront proposés en collaboration entre parents/enfants/enseignants (par ex, tir à la 
corde) 
 
 

Perspectives et changements pour l’année prochaine : 

Quelques changements dans l’organisation de la journée : 

Les horaires : 8h25 – 11h45/13h45-16h30 : Cet horaire permettra d’allonger la pause méridienne à 
2h pour plus de confort des enfants qui auront plus de temps à table, mais aussi pour permettre à 
certains parents de venir chercher leur enfant pour un déjeuner à la maison. Cette décision fait suite 
à la demande des enfants, du personnel de restauration. 

Par rapport aux écoles publiques, nous faisons 5 minutes supplémentaires par jours ce qui 
représente 12h sur une année. Ces heures seront consacrées à des temps de Pastorale pour préparer 
et vivre les célébrations religieuses. 

 

Le périscolaire du soir débutera à 16h40 au lieu de 17h00. Le portail sera fermé à 16h40 et ne sera 
pas rouvert à 17h. Pour la sécurité des enfants nous espérons limiter un peu l’affluence qu’il y a cette 
année de 16h45 à 17h00.  

Les parents pourront venir chercher leurs enfants à partir de 17h15. Ce qui nous permettra de noter 
les enfants présents. 

 

Création d’une commission pastorale : Nous sommes en recherche de parents volontaires pour nous 
aider dans l’animation des célébration (Musique, chant, matériel etc…). Il y aura une réunion avant 
chaque célébration pour voir avec cette commission l’aide que les parents pourront apporter. 



 

Les classes et effectifs : 

Effectif stable avec 240 élèves 

Un temps d’intégration dans les classes de l’année prochaine est prévu le jeudi 06 juillet de 9h à 10h. 

Les listes de fournitures seront mises sur le site de l’école en juillet :  

La rentrée se fera le lundi 4 septembre. La prérentrée des enseignants et personnel se fera le 
vendredi 1 septembre. 

 

Questions diverses : 

Sur le fonctionnement de l'école 
 
1 = Retards réguliers d'ouverture du portail le matin et le soir. Un retard de 5 min peut avoir un 
impact pour les parents qui vont travailler ensuite ou vont chercher un autre enfant dans un autre 
établissement par exemple. 
2 = Demande d'éclaircissements sur la facturation du temps de surveillance entre 16H40 et 17H = il 
semble que certaines familles soient facturées des frais de garderie du soir alors qu'ils récupèrent 
leur enfant au portail à 17H. Le changement de fonctionnement a-t-il déjà été mis en place ? 
Réponse :  
Les enfants ne sont comptabilisés qu’une fois arrivés dans les salles. Il n’y a donc pas de facturation 
pour les enfants qui repartent à 17h. L’année prochaine, tous les enfants présents à 16h40 seront 
enregistrés. 
 
3 = Dépose minute toujours problématique car il est utilisé par certains parents comme une place de 
stationnement. Faut-il relever les plaques d'immatriculation et types de véhicules pour qu'un rappel 
soit envoyé aux personnes qui ne respectent pas le fonctionnement de cet emplacement ? 
4 = La possibilité pour les enfants qui mangent chez eux à midi de revenir plus tôt ne semble pas 
claire, méconnue de certains parents et de certains surveillants qui refusent d'ouvrir le portail avant 
13H35. 
Réponse :  
Les surveillantes sont informées de cette possibilité qu’ont les parents, mais ne peuvent ouvrir que si 
nous avons été informés du retour prématuré des enfants par les parents. 
 
Sur le restaurant scolaire 
 
1 = Souhait qu'il soit annoncé aux enfants ce qu'ils ont dans l'assiette, surtout pour les plus petits qui 
ne savent pas encore lire le menu. Les viandes sont souvent en sauce, ils n’arrivent pas à identifier ce 
qu'ils mangent. 
Réponse :  
Les menus sont mis en ligne chaque semaine et affichés aux portails de l’école pour informer les 
parents qui peuvent ainsi en parler à leur enfant. 
 
2 = Problème de quantité insuffisante, manque d'aliments prévus au menu entre le premier et le 
dernier service, pas de pain, 1/2 fruit... Inacceptable étant donné le prix du repas. 
 
3 = Plusieurs enfants n'apprécient pas les repas, jugés de mauvaise qualité, mauvais. 
Réponse :  



Ce n’est pas le retour de tous…Certains trouvent les repas très bons. Cela dépend des jours, mais de 
façon générale, les repas semblent être plutôt appréciés. Certains menus ne sont pas appréciés.    Le 
personnel mange régulièrement les repas et ne les trouve pas de « mauvaise qualité ». 
 
4 = Proposition d'étudier la possibilité de mise en place d'une salle hors sac, comme cela se fait à 
l'école de Vinay, dans laquelle les enfants pourraient prendre un repas fourni par les parents. Avec 
un frigo et possibilité de réchauffage. 
Réponse :  
Une telle organisation est très lourde et n’est pas envisageable pour nos effectifs ( 130-140 repas). 
L’école de Vinay a dû mettre ce système en place parce qu’il n’y a pas de Restaurant scolaire ce qui 
n’est pas notre cas. 
 
 
Chaque début d'années les réunions de rentrée  avec la maîtresse, ou le maître,  sont toutes faites le 
même jour, du coup qd on a plusieurs enfants il est très difficile d’assister  à toutes et cela est très 
dommage, car le mois de septembre  est assez long de façon  à ce que chaque enseignant(e)s, choisissent 
des  dates différentes. 
 
Réponse  
Nous essayons d’éviter les dates communes, nous y ferons plus attention l’année prochaine. 
Cependant, nous prévoyons une partie commune à l’ensemble des classes de maternelle et CP. Pour 
les parents ne pouvant être présents à la réunion de classe, un compte rendu sera rédigé. 
 
 
 


